

ABSTRAK

Navisatul Munawwaroh (1710310094). “**Pengaruh Penerapan Metode Demonstrasi Berbantuan Media Video Pada Mata Pelajaran Fikih Materi Salat Jamak dan Qasar Terhadap Hasil Belajar Siswa Kelas 3 Di MI Mansyaul Huda Sendangrejo Pati Tahun Pelajaran 2021/2022**”. Skripsi. Kudus: Jurusan Tarbiyah, Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI). IAIN Kudus. 2021.

Penelitian ini bertujuan (1) Untuk mengetahui penerapan Metode Demonstrasi Berbantuan Media Video Pada Mata Pelajaran Fikih Materi Salat Jamak dan Qasar di MI Mansyaul Huda Sendangrejo Pati Tahun Pelajaran 2021/2022, (2) Untuk mengetahui seberapa tingkat hasil belajar Siswa di MI Mansyaul Huda Sendangrejo Pati Tahun Pelajaran 2021/2022, (3) Untuk mengetahui tingkat pengaruh Penerapan Metode Demonstrasi Berbantuan Media Video Pada Mata Pelajaran Fikih Materi Salat Jamak dan Qasar Terhadap Hasil Belajar Siswa Kelas 3 di MI Mansyaul Huda Pati Tahun Pelajaran 2021/2022.

Jenis penelitian ini menggunakan jenis penelitian Penelitian ini menggunakan metode *Pre-Experiment design* tipe *One Group Pretest-Posttest Design*. Populasi dalam penelitian ini terdiri dari semua kelas 3 yang berjumlah 22 siswa. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah sampel jenuh. Analisis penelitian ini menggunakan analisis statistik yaitu *paired sample t test*. Instrumen yang digunakan dalam pengukuran hasil belajar adalah soal *pretest* dan *posttest*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Penerapan metode demonstrasi berbantuan media video kelas 3 MI Mansyaul Huda desa Sendangrejo Pati dilaksanakan dengan pendahuluan salam, doa, materi yang akan diajarkan dan tujuan pembelajaran, serta siswa diberi soal *pretest*, dilanjutkan kegiatan inti siswa melihat dan mendengarkan video pembelajaran serta penjelasan dari guru, kemudian pada kegiatan penutup siswa di beri soal *posttes* setelah pembelajaran selesai dilaksanakan. (2) Hasil belajar siswa kelas 3 pada mata pelajaran Fikih materi salat jamak qasar sebelum penerapan metode demonstrasi berbantuan media video di MI Mansyaul Huda Sendangrejo Pati tahun pelajaran 2020/2021 dikategorikan sangat baik. (3) Terdapat pengaruh yang signifikan dengan adanya penerapan metode demonstrasi berbantuan media video pada mata pelajaran Fikih materi salat jamak qasar siswa kelas 3 di MI Mansyaul Huda Sendangrejo Pati tahun pelajaran 2020/2021. Nilai signifikansi perhitungan SPSS *paired sample t test* adalah $0,000 < 0,05$.

Kata kunci: Motode Pembelajaran, Demonstrasi, Media Video, Hasil Belajar